Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt Dr. Wolfgang Klee Mainz, den 08.03.2024



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 24.04.24

Regenbogen Zebrastreifen Ein Zeichen für Toleranz

Am 06.03.2024 hat der Mainzer Stadtrat mehrheitlich beschlossen den Rainbow Cities Network beizutreten.

Dies ist ein lebendiges Netzwerk weltweiter Städte um Teilhabe, Akzeptanz und Gleichstellung von LSBTIQ+ Personen zu erhöhen.

In vielen Städten, unter anderem, Wien, Bonn, Hamburg, Wiesbaden gibt es den sog. Regenbogen Zebrastreifen.

Ein Regenbogen Banner gilt als internationale Symbol der LSBTIQ Community und steht für Toleranz und Akzeptanz.

Erst kürzlich hat der Ortsbeirat Bretzenheim einen diesbezüglichen Prüfantrag gestellt, der mehrheitlich beschlossen wurde.

Die Verwaltung wird gebeten,

zu prüfen, an welchen Fußgängerübergängen der Altstadt Mainz derartige Regenbogenstreifen integriert werden können, um eine sichere Überquerung der Straßen zu gewährleisten. Am besten kann das gelingen, wenn ein vorhandener Zebrastreifen nur links und rechts mit dem roten Regenbogen eingefasst wird und die verkehrsrechtliche Bedeutung der Querung erhalten bleibt.



Regenbogenstreifen in Wiesbaden